INTERNACIONALES MAYO 2012 > martes 8

hilo**directo**

BOLIVIA: GOBIERNO Y EMPRESA ELÉCTRICA ACUERDAN VALORAR INDEMNIZACIÓN

Representantes del Gobierno boliviano y el presidente de la empresa Red Eléctrica Española, José Folgado, acordaron contratar una entidad de prestigio internacional para valorar el monto de la indemnización a esta última, declaró tras la reunión el ministro de Hidrocarburos de Bolivia, Juan José Sosa. La Transportadora de Electricidad fue nacionalizada el pasado 1ro, de mayo por el presidente Evo Morales. Según Sosa, este fue un primer contacto informativo sobre todo lo que se va a realizar y el papel que desempeña el Estado en la nacionalización. (PL)

ARRESTAN A INDIVIDUO QUE AMENAZÓ DE MUERTE A OBAMA

El Servicio Secreto de Estados Unidos arrestó a un sujeto que durante tres meses amenazó con matar al presidente Barack Obama o bombardear la Casa Blanca. Una corte federal de Harrisonburg, Virginia, levantó cargos criminales contra Christopher Hecker por planificar el asesinato del jefe de Estado, luego que expertos informáticos rastrearon mensajes electrónicos del acusado hasta su propia casa. Desde febrero, Hecker había enviado docenas de correos a emisoras de radio donde advertía que estaba planeando dinamitar hoteles y plazas públicas, incluyendo el renombrado centro Philadelphia City Hall y el sitio donde estuvo el World Trade Center. (PL)

NORUEGA: INAUGURAN PLANTA DE CAPTURA DE CO2

Noruega inauguró oficialmente la planta de captura de emisiones de dióxido de carbono más grande del mundo. El centro probará maneras de enterrar CO₂ para evitar que se escape a la atmósfera, donde contribuye al calentamiento global. Durante la apertura de la planta, el primer ministro, Jens Stoltenberg, dijo que la tecnología de captura de carbono podría lograr hasta un 20 % de las reducciones de sus emisiones que muchos científicos dicen se necesita para el año 2050. (BBC Mundo)

CINCO EXMARINOS ARGENTINOS JUZGADOS POR MASACRE

Con la lectura de la requisitoria fiscal, comenzaron a ser juzgados en la patagónica ciudad de Rawson, cinco exmarinos argentinos imputados por el fusilamiento de 19 prisioneros en la Masacre de Trelew en 1972. El juicio oral y público, catalogado de histórico por familiares de las víctimas, transcurre en la amplia sala del Centro Cultural José Hernández, de Rawson, distante unos 1 440 kilómetros al sur de Buenos Aires. Los acusados son los excapitanes Luis Sosa, Emilio del Real, Rubén Paccagnini y Jorge Bautista, este último por encubrimiento; así como el excabo Carlos Marandino, mientras otros dos implicados quedaron fuera del proceso. (PL)

CAE POPULARIDAD DE PRESIDENTE



El nivel de aprobación del presidente chileno Sebastián Piñera cayó a 26 % en abril, tres puntos menos que el mes pasado, constituvéndose en la más baia desde que asumió la presidencia en marzo del 2010, mientras que su desaprobación subió de 64 % a 66 %, según un sondeo de la firma privada Adimark. La caída es atribuida al aumento de los precios de los alimentos y la gasolina. un provecto de reforma tributaria que el mandatario envió al Congreso y que fue calificado de "insuficiente" por la oposición, y el reinicio de las protestas estudiantiles en demanda de educación gratuita y de calidad. (AFP)

Vladimir Putin asume presidencia de Rusia



Putin junto al mandatario saliente Dimitri Medvédev.

MOSCÚ, 7 de mayo.— Vladimir Putin asumió hoy por tercera vez la presidencia de Rusia ante unos 3 000 invitados en una solemne ceremonia en el Gran Palacio del Kremlin.

El jefe de Estado prestó juramento como Presidente y asumió el cargo de Comandante en Jefe de las Fuerzas Armadas de Rusia, en presencia de los legisladores de ambas cámaras del Parlamento y miembros del Tribunal Constitucional, informó Ria Novosti.

Durante el juramento Putin prometió respetar y velar por los derechos y libertades del hombre y del ciudadano, observar y defender la Constitución de la Federación de Rusia, resguardar la soberanía e independencia, la seguridad y la integridad del Estado, y servir fielmente al pueblo.

"Los próximos años serán decisivos para el destino de Rusia. Todos debemos entender que la vida de las futuras generaciones (...) depende más que todo de nosotros, de los éxitos reales en la creación de la nueva economía y de estándares reales de vida, de nuestra capacidad de convertimos en líderes y en centro de la política de Eurasia", concluyó.

Luego del juramento como jefe de Estado, Putin escuchó el visto bueno del presidente del Tribunal Constitucional ruso, Valeri Zorkin, quien declaró de forma oficial su entrada al cargo.

El estadista propuso como primer ministro al mandatario saliente, Dimitri Medvédev, quien debe ser aprobado por el Parlamento.

Samaras no pudo formar Gobierno en Grecia

ATENAS, 7 de mayo.—El líder del partido Nueva Democracia, Antonis Samaras, anunció que no ha podido recabar el apoyo suficiente para formar un Gobierno de coalición.

Samaras, cuyo partido fue el más votado en las elecciones legislativas del domingo, expresó asimismo su intención de renunciar al encargo de formar gobierno, realizado este mismo lunes por el presidente griego, Karolos Papoulias, informa Reuters.

"Hemos hecho todo lo que hemos podido. Ha sido imposible. He de-

vuelto el mandato", afirmó Samaras tras una intensa jornada de contactos con los partidos con representación en el Parlamento

Tras el encargo del Presidente, Samaras tenía tres días para lograr un pacto de investidura o, de lo contrario, ceder las responsabilidades al líder de la Coalición de la Izquierda Radical (SYRIZA), Alexis Tsipras, segunda fuerza política del país.

Si Tsipras tampoco logra una coalición, Evangelos Venizelos, del Movimiento Socialista Panhelénico (PASOK), tendrá la res-



Bruselas continúa con las exigencias de austeridad al país helénico.

ponsabilidad de cerrar un pacto o Papoulias se verá obligado a convocar nuevas eleccio-

Por su parte, la Comisión Europea (CE) instó a Grecia a cumplir sus compromisos con Bruselas a cambio de multimillonarios rescates financieros, sin importar quiénes compongan el Ejecutivo.

De acuerdo con la portavoz de la organización, Pia Ahrenkilde, la CE se mantendrá al tanto de las reformas puestas en marcha por Atenas en el marco del segundo rescate, reporta PL.

Candidatos mexicanos ante el escrutinio público

MÉXICO, 7 de mayo. —Los cuatro candidatos mexicanos a la Presidencia de la mesa en el primer debate público, organizado por el Instituto Federal Electoral (IFE) rumbo a los comicios del 1 de julio venidero.

En unas dos horas de preguntas, respuestas y contrarréplicas se adentraron en temas como la inseguridad que vive el país, el crimen organizado, la corrupción y cómo lograr disminuir los niveles de pobreza que aquejan a casi 52 millones de ciudadanos.

Enrique Peña Nieto (Partido Revolucionario Institucional, PRI, y Verde Ecologista de México, PVEM), Andrés Manuel López Obrador, del Movimiento Progresista, Josefina Vázquez Mota, del Acción Nacional (PAN) y Gabriel Quadri, de Nueva Alianza (Panal) presentaron sus propuestas al respecto.

Los tres principales candidatos, Peña Nieto, López Obrador y Vázquez Mota, se

culparon mutuamente, entre otros aspectos, por el mal desempeño económico de la República colocaron hoy sus cartas sobre la nación en los últimos años y las condiciones que han llevado a la crisis de violencia e inseguridad que existe actualmente.

La porfía podría ser la ocasión para influir en los votantes indecisos, quienes constituyen casi el 30 % del electorado. Para algunos analistas este segmento es ya una quinta fuerza política.

El IFE organizó dos debates presidenciales en la presente campaña, el segundo está programado para el 10 de junio próximo.

A las elecciones de julio están convocados cerca de 80 millones de ciudadanos, quienes definirán el próximo mandatario de esta nación para el sexenio 2012-2018. Pero además serán electos los 628 puestos del Congreso de la Unión (500 diputados y 128 senadores), seis gobernadores y el jefe de Gobierno del Distrito Federal, entre un total de 2 127 cargos públicos. (PL)

Rechaza Cuba injerencia de canciller español

El viceministro de Relaciones Exteriores de Cuba, Dagoberto Rodríguez, calificó este lunes de injerencistas, irrespetuosos e incluso ingenuos, recientes comentarios realizados por el canciller español, José Manuel García-Margallo.

Debería recordar que Cuba ya no es una colonia de su país, ni de ningún otro, y ocuparse más de la profunda crisis económica y social que vive España y del enorme descontento que existe en esa sociedad, donde casi el 40 % de los jóvenes carece de empleo, consideró.

Rodríguez manifestó que sería de interés para la opinión pública saber si García-Margallo ha recibido alguna invitación verbal u oficial para que visite Cuba, o si cree que no le hace falta invitación.

A Cuba nadie le ha invitado, apuntó al referirse a las recientes declaraciones publicadas por el diario español ABC, en las cuales el canciller de la nación ibérica condicionó un eventual viaje a la Isla a la posibilidad de reunirse con grupos mercenarios al servicio de una potencia extranjera. (PL)

Merkel advierte que el pacto fiscal "no es negociable"

BERLÍN, 7 de mayo.—Apenas un día después del triunfo del socialista François Hollande en las elecciones francesas, la canciller alemana, Ángela Merkel, salió a defender el tratado de disciplina fiscal aprobado por la Unión Europea.

"En Alemania somos de la opinión, y yo lo soy personalmente, de que el pacto fiscal no es negociable", dijo Merkel citada por Europa Press. Este "ha sido negociado y firmado por 25 países", agregó.

Hollande criticó el fuerte énfasis de Alemania en la austeridad como medida para superar la crisis de la deuda soberana de Europa y ha propuesto en su lugar políticas de reactivación del crecimiento económico.

El líder socialista también abogó por una renegociación de este pacto acordado por los dirigentes europeos el pasado mes de marzo en un intento por poner fin a dos años

Sin embargo, la propia elección de Hollande viene a demostrar que muchos europeos consideran que la austeridad solo ha empeorado su situación y que se deben buscar soluciones distintas.

TEGUCIGALPA, 7 de mayo.—Miembros de la Policía Preventiva de Honduras confirmaron hoy el descubrimiento de un supuesto centro de torturas controlado por mareros (pandilleros) en la capital de este país centroamericano. El comisario Selvin Mayes Ríos, encargado de la Operación Relámpago, explicó que el sitio descubierto contiene evidencias de torturas y maltratos físicos brutales a personas raptadas de forma temporal por integrantes de esas bandas vinculadas al crimen organizado. Quizás utilizaban el lugar para matar a personas y llevarlas luego a los espacios identificados como botaderos de cadáveres, añadió el responsable de la estrategia, implementada para frenar la criminalidad en el país más violento del mundo, según la ONU. (PL)